

Ferrocarril Sud-Pacífico de México.

Oficina del
Superintendente General,
Empalme, Sonora, México.

PAGUESE

Empalme, Sonora, Febrero 29 de 1916.

Señor General Alvaro Obregon,

En la Via.

Muy Señor y amigo mio:-

En confirmacion de nuestra conversacion de este dia, me permito indicarle que la situacion de carros en nuestras lineas se ha hecho muy seria. De doscientos ocho carros que se encuentren en esta fecha en el servicio militar hay setenta y uno entre esta estacion y Corral; de estos ultimos cincuenta y tres carros son furgones y nuestra deficiencia consiste de cincuenta y tres carros de esta clase en las divisiones de Sonora y Sinaloa. Ademas no tenemos aviso de los carros que hacen falta en la division de Cananea por estar descompuesto el telegrafo.

Con toda seguridad se da Vd. cuenta cuan seriamente se resiente una deficiencia de carros en una linea larga de ferrocarril por todas las industrias interesadas. Tanto los expedicionarios importantes como los pequeños confian en la posibilidad de llevar sus productos al mercado para estimular los negocios en general en toda la Republica.

Refiriendome á nuestra conversacion mucho le tendre que agradecer tenga á bien disponer sus apreciables ordenes con el fin de que todo el equipo extranjero sea desocupado y remitido tan luego como sea recibido, y par que despues sean desocupados todos los carros nuestros actualmente en el servicio militar cuales sean necesarios para los expedicionarios en Mexico.

Para su informacion le envio adjunto copia del mensaje que tube el honor de dirigirle el dia 26 del presente temeiendo errores que pueden haberse cometido en su transmision.

Todo lo que tendra Vd. á bien hacer en este asunto recibira toda nuestra gratitud asi como la del comercio en general.

Tengo el honor de saludarlo muy afectuosamente y me repito de VD. muy S.S.